

Bericht aus der Sitzung des Kirchengemeinderats Salvator am 13.06.2024

Am 30.03.2025 finden wieder Kirchengemeinderatswahlen statt. Für den Wahlausschuss haben sich Norbert Abele und Paul Sproll als Vorsitzender und Stellvertreter sowie Heike Neuberg, Joachim Werner und Gerhard Hägele als Beisitzer bereit erklärt und wurden vom KGR berufen. Der neu zu wählende KGR soll wieder 16 Mitglieder haben. Unter dem Motto der Wahl „Komm gestalte mit“ werden Kandidatinnen und Kandidaten gesucht, die sich bei Interesse gerne ans Pfarrbüro oder die KGR Mitglieder wenden mögen.

Im Rückblick auf Fronleichnam waren trotz der Absage des Gottesdiensts auf dem Marktplatz aufgrund der unsicheren Wetterlage viele Gottesdienstbesucher da. Der Gottesdienst mit Pfr. Dominique wurde als sehr lebendig empfunden. Viele kamen anschließend auch zum Gemeindefest ins Salvatorheim. Herzlichen Dank dem städtischen Orchester für die Gestaltung des Gottesdiensts und an alle Helfer!

Nach dem Fest ist vor dem Fest, und so wurden für das Gemeindefest am 22.09.2024 mit Verabschiedung von Pfr. Dominique Absprachen und Planungen getroffen.

Helmut Krause